
 

   
四万十市立中村中学校 

主幹だより No.１ 
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新年度スタート ～各学年の様子～ 
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  全国学力調査・標準学力調査に向けて 
 

昨年度の県版学力調査の自校採点後、そして業者採点結果の返却後に、それぞれ全国学力調査・標準学力調査

（以後「全国」「標準」で記述）までのスケジュールを立てて取組を進めてきました。いよいよ11日後に調査を迎

えるという先日の教科主任会では次のことを確認しました。 

始業式・入学式が終わり、各学年では早速、学年開きや学級開きなど「黄金の３日間」の取組が進められました。

本校の教員が代々実践し残している「黄金の３日間」の取組をもとに、各学年部で確認・更新し、始業式の２日目に

は学年部で統一した取組、生徒への説明が丁寧に行われていました。 

学級数の多いこの中村中学校で、学年部で統一した取組が行われていることにいつも感心させられています。大げ

さに思われるかもしれませんが、圧巻です。「その 1時間」、「その活動」の裏にある学年部の先生方の事前の準備や

打合せに感謝するとともに、学年部会の重みをいつもひしひしと感じさせられています。 

今年度、第1号の「主幹だより」です。「組織力向上」に関わり、今後も各学年部の様子や、教科主任会・教科会・メン 
ターチーム会の内容や様子などについて、みなさんにお伝えしていきたいと考えています。 
今年度もどうぞよろしくお願いします。 

１年部 
教科書の配付や給食当番の仕事、食缶につ
いての説明を行っています。 

２年部 
My 雑巾づくり。 
どの生徒も一針一針真剣です。 

３年部 
新しいクラスで、いつもどおり静寂の
中で朝読書が始められています。 

・各教科会では 4/11～4/18(20)までのスケジュールについて細かく確認をする。 

・生徒に自信を持たせてベストな状態で調査に向かわせるために、次のことを確認する。 
 
 
 
 
 
 
 

＊授業があと何時間あるか。 
＊50分の内、何分を使って復習問題をするのか。（15分？ 50分？ 等） 
＊復習問題は何を使ってどの問題をするのか。何分でするのか。 
＊個々の力を確実に付ける/伸ばすための工夫は？ （習熟？ 一斉？） 
      習熟度に応じた解説の力点の差異も工夫として考えられる。 

本校の学力調査の日程 

4/18 ： １年標準（社・理）   

4/19 ： １年標準（国・数・英）     

２年標準（国・数・英） 

     ３年全国（国・数・理・質問紙） 

4/21 ： ３年標準（英） 
数学科：０時間目の学習 


